Jüngste Turner begeistern beim Kinderwettkampf des Turngaus

veröffentlicht am 07.04.2017



Alle Mannschaften des SV 1860 Minden schafften den Sprung auf das Siegerpodest. Fotos: pr

Minden (mt/kub). Beim Gau-Kindermannschaftswettkampf in Herford gingen an zwei Tagen insgesamt 38 Mannschaften an den Start, darunter auch sechs vom SV 1860 Minden. Dieser Wettkampf ist speziell ausgeschrieben für den allgemeinen Breitensport. Kinder, die bereits auf Ligawettkämpfen oder Meisterschaften geturnt haben, sind hier nicht zugelassen. SV 1860 Minden war mit vier Mannschaften aus dem Bereich Turnen männlich und zwei Mannschaften Turnen weiblich vertreten.

Bei den Jüngsten (2009 und jünger) bot der Wettkampf ein geordnetes und buntes Bild von Kindern, die mit Spaß und Begeisterung ihre Übungen den Eltern, Trainern und Kampfrichtern zeigten. Geturnt wurden die Pflichtübungen aus dem Programm der P1 bis P6. Das besonders Spannende war, dass Mädchen und Jungen in einem Wettkampf gewertet wurden. Die jüngste Mindener Jungen-Mannschaft erreichte hier einen hervorragenden zweiten Platz.

Auch im Wettkampf der etwas Älteren (2003 und jünger) zeigten die Kinder ihr Können am Sprung, Reck, Boden und Barren. Nach etwa zweieinhalb Stunden waren die Sieger ermittelt und die Siegerehrung konnte beginnen. Hier belegte der SV 1860 Minden den ersten Platz.

Tags darauf wurde der Wettkampf mit den Teilnehmern der Jahrgänge 2006 und jünger fortgesetzt. Hier wurden die insgesamt 18 Mannschaften in vier Wettkämpfe eingeteilt.

Die Sorge der Mindener Trainer Ralph und Dorle Eigenrauch, dass die Mädchen bessere Haltung haben und deshalb eine große Konkurrenz für die Jungen waren, war zwar nicht unbegründet, aber durch höhere Leistungen konnten die Jungen es den Mädchen doch zeigen. Sie setzten sich durch und belegten im Wettkampf 2B am Ende einen sicheren ersten Platz. Die Turner im Wettkampf 2 C, die hier den vierten Platz belegten, waren sehr enttäuscht. Sie hätten sicherlich besser abgeschnitten, wenn nicht zwei Turner aus ihrer Mannschaft einfach nicht erschienen wären. Die Siegerehrung für diesen Wettkampf übernahm die Präsidentin des Turngaus Minden-Ravensberg, Christa Griwodz.

Am Nachmittag gingen dann zwei Mädchenmannschaften des SV 1860 Minden im Wettkampf 1999 und jünger an den Start. Mit dem Ergebnis waren die Trainer der Mädchen, Frank und Marion Eigenrauch, sehr zufrieden. Unter fünf Mannschaften belegte die erste Mannschaft sicher den ersten Platz und die zweite Mannschaft den dritten Rang.

Die Wettkampfleitung hatte an beiden Tagen Alex Pfau als Jugendvertreter des Turngaus Minden-Ravensberg übernommen, während Norbert Klavei (Vorsitzender des Turnbezirks Herford) hinter den Kulissen die EDV bediente.

Viele Turner und Turnerinnen haben bei diesem Wettkampf gezeigt, dass sie sehr gut turnen. Sie können im Herbst, wenn die Bezirksliga und die Gauliga beginnen, die dort startenden Mannschaften hervorragend verstärken. Die Turner und Turnerinnen, die an diesem Wettkampf noch nicht teilnehmen konnten, starten beim kommenden Kinderturnfest des Turnbezirks Minden am 9. Juli in Porta Westfalica-Lerbeck.

Copyright © Mindener Tageblatt 2017